



Informationen des Gemeinderates vom 17.02.2021

Erneuerung Platz vor dem Gemeindezentrum

Beginn der Arbeiten

Am 15. Februar 2021 wurden die Arbeiten zur Erneuerung des Platzes vor dem Gemeindezentrum aufgenommen. Bis Anfang April 2021 ist mit der Fertigstellung zu rechnen, pünktlich zum Beginn der Märt-Kafi-Saison; sofern die aktuelle Pandemie-Lage dies zulässt.

Der Platz wird neu mit Natursteinbelägen ausgelegt, analog wie diese bereits beim Zentrum 2 und 4 begutachtet werden können. Weiter werden Sitzgelegenheiten sowie zwei grosse Schirme aufgestellt. An einigen Stellen sind zusätzlich Bodensteckdosen und ein Unterflur-Elektrant vorgesehen. Mehr Platz zum Sitzen und mehr Möglichkeiten zur Nutzung des Platzes.

Die Fusswegverbindung zum dorfseitigen Eingang des Gemeindezentrums bzw. zur Sonnerie bleibt stets gewährleistet, von einzelnen Ausnahmen abgesehen. Bei der Querung des Platzes ist mit Einschränkungen und Umleitungen zu rechnen. Wir bitten dafür um Verständnis.

Abteilung Planung und Bau